



LETTRE

aux associés de la médaille miraculeuse

SOMMAIRE

Notre-Dame d'Afrique	p.3
Marie avec nous	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Chapelet et carte bancaire	p.6
Dans nos archives	p.7
140 rue du Bac	p.8

le mot du père

En cette année jubilaire du départ vers le Ciel de Saint Vincent de Paul, nous avons pensé qu'il était intéressant de reprendre une bonne page de notre ancienne revue de la Médaille Miraculeuse parue en son temps pour le tricentenaire. Cet été, avec lui, surtout le 19 juillet, nous pouvons déjà nous dire : «Seigneur, tu es le soleil de ma vie. Quelles que soient les circonstances que je traverse, ta présence m'emplit de joie. Elle me reconforte, me rassure et me restaure. Si mon cœur est transi, Jésus, le soleil de justice, désire le réchauffer. Près de lui, je trouverai la guérison, l'apaisement dont j'ai tant besoin.» Tout cela a déjà été vécu par la Sainte Mère de Dieu, la Vierge Marie, qui par sa vie nous permet de comprendre et de vivre nous-mêmes le Psaume : «Le Seigneur Dieu est un soleil, il est un bouclier; le Seigneur donne la grâce, il donne la gloire. Jamais il ne refuse le bonheur à ceux qui vont sans reproche.» (Psaume 84,11)

Jean-Daniel Planchot
Aumônier et directeur national de
l'Association de la Médaille Miraculeuse

LE SOLEIL DE DIEU

Présent au rendez-vous cet été, le soleil éclaire nos visages. Le 6 août, nous allons célébrer le Christ rayonnant en sa Transfiguration devant Pierre, Jacques et Jean. Nous aussi nous avons besoin de ce soleil de Dieu, qui réchauffe et qui éclaire, aujourd'hui comme dans la bienheureuse éternité où à la suite de son Fils la Vierge Marie nous précède en son Assomption, célébrée le 15 août.

Contemplons donc le 6 août, avec Pierre, Jacques et Jean, apôtres du Seigneur, contemplons le Christ transfiguré, qui revêt sur son visage d'homme la gloire de Dieu. Cette gloire, il va n'y entrer vraiment qu'après sa résurrection et son ascension, et nous y sommes tous appelés. En témoigne la présence d'Élie et de Moïse qui représentent la Loi et les Prophètes. Et c'est le début de quarante jours en été qui correspondent aux quarante jours du carême en hiver. Il s'agit du

la Transfiguration et l'exaltation de la Sainte Croix du 14 septembre. Cette dernière fête nous invite à retrouver le sens du signe de la croix dont nous avons été marqué le jour de notre baptême.

Le lendemain, inséparable de cette fête, dans l'été finissant, la fête de Notre-Dame des Douleurs. Cette Piéta nous la retrouvons sur la Médaille Miraculeuse avec le M de Marie surmonté de la Croix. Mais, un mois avant jour pour jour, au centre de ce petit carême d'été culmine au mois d'août son Assomption. Réjouissons-nous avec l'Église entière de ce

que Dieu a pleinement assumé la vie de Marie, entrée dans la gloire du ciel avec son corps, à la suite de son Fils. Et nous, comme elle, si nous le désirons profondément, si nous le vivons déjà intensément, nous sommes appelés à ressusciter et à entrer par la puissance de l'Esprit de Jésus dans cette gloire sans fin du Père des cieux, celle de ses véritables enfants. ■

Jean-Daniel
Planchot



Le couronnement de la Vierge - Raphaël (1483-1520) - Pinacothèque Vaticane